



Hanazono Keasenntar 令和6年11月号

はなその小規模便り



芋掘り



誕生日



施設紹介

～アミスヴィラ森岳～



令和6年10月1日。
新しく、島原城前に
デイサークル『アミスヴィラ森岳』が
オープンしました。
熊本の皆様も、いつか遊びに来てください。

お知らせとお願い

熊本県内で、今後も新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスの感染が懸念されます。新型コロナウイルス、その他感染症防止対策として、皆様に安心してサービスを利用して頂けるように、今後も感染対策をしっかりと行っていきます。

皆様にも引き続き、

- ①「ご家族様の体調・周囲の感染状況」
- ②「県外への行き来や接触」の確認を行わせて頂き、感染情報などがありましたら情報の提供・ご理解ご協力の程、宜しくお願い致します。

◎ご自宅でも換気や手洗いの徹底、マスクの着用などの基本的な対策をお願いします。

◎冬に流行する感染症として、ノロウイルス感染症もありますので、食事をされる際は、食材の十分な加熱や召し上がられる際の手洗いうがいもしっかりと行って頂きますようお願い致します。

11月豆知識

秋の豆知識:「もみじ」「かえで」の見分け方や名前の由来について紹介いたします！！

●実は簡単、もみじと楓の見分け方は葉っぱの形が違うだけなんです！！

もみじは葉の切れ込みが5～6個で、6～7枚に分かれている。「楓」は葉の切れ込みが浅く、9～11枚に分かれている。

ですが、実は根本的には同じ植物。そもそもこの2つを区別しているのは日本だけで。英語ではどちらも「Maple(メープル)」と表現されているそうです。

(最近ではもみじのことを「Japanese Maple」と区別することもあります。)

●もみじと楓の名前の由来について

もみじは「もみづ」という単語が元になっています。平安時代に染料として、植物から出る色素を使って染め物をするを「揉み出づ(もみいづ)」と言っていました。衣服が鮮やかな赤に染まるように草木が色づく様子にも使われていくようになりました。「もみいづ」という動詞が、「もみち」という名詞に変わり、最終的には「もみじ」と変化しました。一方「かえで」というと、葉っぱの形が蛙の手のように開いていることから「かえるで」→「かえで」となったと言われています。「紅葉」と「楓」に定義上の明確な違いはありませんが、昔から日本では葉っぱの切れ込みの数で区別されていたそうです。



12月の行事予定

- ・誕生日会
- ・忘年会
- ・イルミネーション見学
- ・クリスマス会

はなそのケアセンター

〒860-0072

熊本県熊本市西区花園7丁目25-23

TEL: 096-359-3399

FAX: 096-359-3330

http://www.shunkokai.jp

